



EINER BLEIBT.



EINER GEHT.

EINER GEHT.





EINER BLEIBT.



EINE KOMMT.

... ABER SONST BLEIBT ALLES BEIM ALTEN.

Seit fast dreißig Jahren steht DREIPLUS für Kompetenz, Kennerschaft und Kontinuität. Das bleibt. Und doch gibt es eine Veränderung, über die wir Sie heute mit dem sprichwörtlich lachenden und weinenden Auge informieren: Arne Schumny scheidet als Geschäftsführer aus und macht den Platz frei für Christin Engel, die als neue Geschäftsführerin an Uwe Morells Seite dafür sorgen wird, dass der Laden auch weiterhin läuft.

Wir wünschen Arne alles Gute und begrüßen Christin sehr herzlich in unseren Reihen.

Ihr Dreiplus-Team



„Ich bin Dreiplus, voll und ganz.
Und das wird auch noch einige
Jahre so bleiben.“

„Ich bin dann mal weg –
aber nicht aus der Welt!“



„Ich bin dabei!
(Das kann man doch keinen
alleine machen lassen.)“

